

全力投球

石部中学校のようすを紹介します。

湖南省立石部中学校 学校便り NO4

2年生 京都自主研修（6月6日）



汗ばむ陽気の中2年生は京都で研修をおこないました。立命館大学平和ミュージアムで説明を聞き、展示物学習し、平和について考える時間をもちました。

その後班ごとに、バスや地下鉄を利用し、清水寺、京都タワー、金閣寺、動物園などを巡り平安神宮に集合しました。人が混んでいて大変だった。バスが時間通りに来なかった。迷った。などを乗り越えて班員が協力して集合場所に集まることができました。



1年生ふれあい交流会



八起会、近江学園、一麦寮、三雲養護学校、落穂寮、もみじ寮の6つの施設に分かれて交流会を持ちました。最初はぎこちなさも見受けられましたが、徐々に打ち解けて、積極的に話しかける姿も見られました。

毎年1年生でおこなわれてきた伝統的な行事であり、平成30年度末には、【インクルーシブル教育賞】を滋賀県教育委員会から表彰を受けています。

3年保育園幼稚園見学

保育園や幼稚園に体験活動に行きました。園児たちもお兄さんお姉さんと接するのがとてもうれしそうでした。園児の元気さに3年生がたじたじとする場面もありました。無邪気で素直な園児と接することでとても癒やされた体験となったようです。秋にも再度訪問する予定です。



図書委員会の活動「本の帯コンテスト」が行われています。選ばれた作品は西谷書店（7/17～7/25）がんこ堂石部店（7/27～8/6）甲西図書館（8/8～8/21）石部図書館



（8/23～9/2）TUTAYA 甲西店（9/4～9/18）に展示されます。お時間がございましたら、ぜひ、のぞいてみてください。

PTA あいさつ運動

テスト前、昇降口では、「あいさつ運動」が行われました。おうちの方の「おはよう」の声にしっかりと答える生徒、自分から「おはようございます」と先に言える生徒、恥ずかしげに会釈だけしていく生徒など様々です。全校であいさつの声が響くようになればと思います。



7月～8月～9月の主な行事予定

7/1 (月) ①スマホ安全教室	8/5 (月) 吹奏楽県コンクール
7/2 (火) ⑤⑥3年薬物乱用防止教室	8/6 (火) 湖南省いじめをなくそうサミット
7/3 (水) ③④2年喫煙防止教室 1年浴衣体験(2、3組)	8/13 (火)～8/16 (金) 学校閉校日
7/5 (金) ⑤⑥1年ふれあい交流発表会 1年浴衣体験(1組)	8/24 (土) PTA 親子美化作業(31日予備日)
7/10 (水) 結団式	8/26 (月) 3年実力テスト
7/12 (金) ⑥壮行会(朝練可7/16～19日)	8/27 (火) 28 (水) 全校登校日
7/18 (木) ⑤PTA 親子健康学習会 PTA 総会期末集会 学級懇談会	8/29 (木) 3年登校日
7/19 (金) 終業式(給食なし)	9/1 (月) 始業式(給食あり)
7/20 (土) 21 (日) ブロック大会	9/14 (土) 体育祭
7/22 (月) 吹奏楽地区大会	9/17 (火) 振替休日
7/26 (金) 27 (土) 県大会	9/19 (木) 20 (金)、24 (火)～26 (木) 2年職場体験学習、3年三者懇談会、 1年教育相談



春季総合体育大会(5/16、17)の成績追加報告 前号の全力投球に載せていませんでした。お詫びいたします。
水泳 200m 自由形県4位、100m 自由形県6位 柴垣莉央

伊吹山 (校長のつづやき)

中学を卒業してから、卒業記念として「伊吹山にのぼろう」と級友と盛りあがりしました。男4人でいくことになりました。電車とバスをのりついで、ふもとまでいきました。リフトに乗ってから3合目に到着し、歩き始めました。最初は晴天だったのですが、のぼるにつれて風がかなり強くなってきました。油断すると吹き飛ばされてしまいそうです。視界も悪くなって後ろの友人も霧に消えそうです。「引き返そうか?」「いやもう少し」こんな会話をしながら歩き続けました。8合目付近でとうとう「あられ」がふってきました。私たちはスニーカーにジーパンという軽装でした。不安になってきました。頂上から下りてくる人に出会いましたが、その人の服装は「登山」をする本格的な服装でした。「君ら、そのかっこでいくのか?これからもっと天気も悪くなる。やめておきなさい。」私たちは素直にしたがって下りることにしました。

大学生になってから、夏の伊吹山に行きました。車の免許を取っていたのでドライブです。舗装されたドライブウェイであつという間に駐車場に到着です。そこから30分ほどお花畑を散策すると、もう頂上でした。琵琶湖一望の素晴らしい景色を眺めることができました。

どちらも本当の伊吹山の姿です。一方だけの経験で「伊吹山は・・・」と決めつけることは決してできないなと思いました。

いろんな面があるのは伊吹山だけの話ではありません。一つの面だけを見て、すべてを決めつけてしまっていることはないだろうか。自分に問いかけてみます。

